
 

 

 

 

    

 
給与明細学習会を行いました。北九州市教組教職員部長の田中英治さんから「給与明細を“味方”にし

よう～働き方改革に繋げる給与明細の見方～」をテーマに話していただきました。 

参加者の感想です。 

 

 

 

 

 

JAPAN  TEACHERS’  UNION    ―教え子を再び戦場に送るなー 

２０２4．3．19      北九州市教職員組合にゅうす  

 

NO.４6 

わからないこと・困ったことがあったら･･･   何でも気軽にお問い合わせください！ 

〒８０２－００７２ 小倉北区東篠崎 3丁目４－１ 

E-mail:jtuhokyu@lime.ocn.ne.jp     北九州教育会館 TEL（０９３）９５３－０３８１ 

・給与明細の項目がよくわかりま

した。同じ学校の職員として給与

格差は不安と思いました。もっと

管理職（校長）の給与が高いこと

を周知させてほしいと思います。 

・自分がもらっている給料の明細の見方が分かった

ので来て良かった。引かれている内容も理解できた。 

・給与明細書について大変勉強になりました。今まで全く知

らずに日々の生活を送っていたことに気付くことができまし
た。自分の生活に直接かかわることなので、とても重要な学

習だと感じました。ぜひ、第2回、もしくは来年度も続けてい
ただければと思います。今日は、ありがとうございました。 

・今まで「ん？」とちょ

っと気になっていて
もなかなか聞く機会

がなかったことに答
えていただき、とても

ためになりました。 

・給与明細を見ながらひとつひとつ話を聞く
ことがこれまでになかったので、とても分かり

やすかったです。言葉がひとつひとつ難しく、
今まで見過ごしていたことが多かったです。 

・給与明細の分かって
いなかった項目のこと

などを知ることができ
ました。 

・子どもたちによく「先生、給料何円なん」と聞かれます。そのたびに「それは秘密です。」と言ってい
たのですが心の中で「私の給料ってどのくらいなんだろう。」と思っていました。（まずい とも思っ

ていました。）「一度きちんと確認しないと」と思いながら、今日までずるずるときてしまいました。
今日の話で、ちょっと自分の中で意識を持つことができました。ありがとうございました。 

・給料のこと、給与のこと、ほとんど知らずにこの年まで働いていたことが情けない

です。労働者として、自分の給与のこと、しっかり知らないといけませんが、誰も教

えてくれません。労働組合だからこその学習会、ありがとうございました。すごく濃

い内容で盛りだくさんなので、半分くらいしかわかっていないと思います。頭がパ

ンパンです。まだわかっていないことだらけです。職場の事務の方に聞いてみます。 

・知らないことがこんなにたくさんあったと
（今さら）びっくり。管理職給与には「実働」

とあっていないと『怒り』しかありません。 

・自分がもらっている給料の明細の見方が分かったので来て
良かった。引かれている内容も理解できた。 ・明細書をじっくり見ることが

なかったので、各項目の内容が

理解できてよかったです。説明
もとても丁寧でありがたかった

です。しかし、管理職の手当の

金額には、びっくりしました。 

来年度も様々な学習会を

企画していきます。どう
ぞ、ご期待ください！ 

労働部 


